

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal y Miguel Gutierrez Vivas, Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la situación de inseguridad pública en la comarca del Campo de Gibraltar (Cádiz).

Congreso de los Diputados, 2 de febrero de 2018

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El Campo de Gibraltar se encuentra asolado por los numerosos sucesos de seguridad que están afectando al clima de convivencia, a la normalidad de las relaciones sociales e institucionales y a la integridad de los propios miembros de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado y de las Corporaciones Locales. Los medios de comunicación se vienen haciendo eco de estos acontecimientos, en las sucesivas fechas en las que van aconteciendo.

Ante este escenario, el subdelegado del Gobierno en Cádiz, Agustín Muñoz, admitió que el Ejecutivo deberá actuar de alguna forma, aunque no específico cómo lo hará.

La Asociación Española de Guardias Civiles (AEGC), lleva tiempo denunciando la situación de "abandono" en la que se encuentran tanto guardias civiles como policías nacionales en la lucha contra este tipo de peligrosos delincuentes a los cuales —se ha comprobado- no les importa poner su vida en peligro y la de los agentes, si con ello consiguen salvar su cargamento de droga.

Ante los numerosos incidentes que se llevan dando en el Campo de Gibraltar, la asociación AEGC ha solicitado al Ministerio del Interior que dé una solución a este grave problema de inseguridad que está sufriendo la zona: "¿Hasta cuándo los guardias civiles y los policías tendremos que seguir trabajando con poco personal y sin medios? ¿Es que en el Ministerio esperan a que tengamos que lamentar una nueva víctima, como el compañero municipal que perdió la vida el año pasado?", se pregunta la asociación.

Por su parte, el Sindicato Unificado de Policía alertó de que la situación en La Línea es insostenible, e incluso llegan a desembarcar en sus playas una media de diez embarcaciones diarias.

Se trata así de una situación de inseguridad que está llegando a ser insostenible por la agresividad de los delincuentes, así como por la falta de medios y de personal de las fuerzas y cuerpos de seguridad del estado, allí destinadas.



En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

- 1º.- ¿Era conocedor el Gobierno de esta tremenda falta de seguridad en el Campo de Gibraltar?
- 2º.- En su caso, ¿por qué el Gobierno no ha adoptado medidas urgentes?
- 3º.- ¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno adoptar para prevenir el incremento de los niveles de delincuencia en la Comarca del Campo de Gibraltar, especialmente en los delitos de narcotráfico?
- 4º.- ¿Cuál va a ser el incremento de medios personales y materiales de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado para contrarrestar dicha situación de inseguridad pública?

Francisco Javier Cano Leal

Miguel Gutjerrez Vivas

Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos